

Zürich, 30. April 2021

Geringfügige Anpassungen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat hat am 14. April die Lockerung verschiedener Massnahmen beschlossen. Das Volksschulamt hat diese geprüft und ist zum Schluss gekommen, dass dies nur wenig Auswirkungen auf den Schulbetrieb hat. Die epidemiologische Lage wird nach wie vor als unsicher eingeschätzt. Die Bildungsdirektion ordnet deshalb momentan nur kleinere Anpassungen der Massnahmen an.

Die Anpassungen treten am **Samstag, 01. Mai 2021** in Kraft. Alle Massnahmen gelten vorerst **bis Sonntag, 31. Mai 2021**.

Es gilt:

- Die Maskentagepflicht ab der 4. Primarklasse.
- Für sportliche Aktivitäten (inkl. Schwimmen) draussen entfällt die Maskentagepflicht, wenn die Abstandsregeln eingehalten werden können.
- Singen und Musikunterricht sind insbesondere auch in klassenübergreifenden Gruppen unter Einhaltung der Schutzmassnahmen - mit Abstand in entsprechend grossen, gut durchlüfteten Räumen - möglich (jedoch keine Aufführungen vor Publikum).
- Musik-/Theaterproben sind für die Kindergarten- und Primarstufe grundsätzlich erlaubt, Aufführungen vor Publikum jedoch nach wie vor nicht. Konzerte und Aufführungen können aber ohne Publikum durchgeführt und gefilmt/gestreamt werden.
- Elternabende mit Präsenz können unter Einhaltung der 15-Personen-Regel und der Maskentagepflicht durchgeführt werden. Gemeinsame Konsumation von Getränken und Speisen ist weiterhin nicht gestattet.

Weiterhin **nicht** erlaubt sind:

- Klassenlager, Exkursionen etc. mit Übernachtung:
Das Verbot von Klassenlagern und Events mit Übernachtungen wird bis Ende Mai verlängert. Somit bleibt die Möglichkeit bestehen, dass - abhängig von der epidemiologischen Lage - im Juni oder Juli vielleicht noch Lager durchgeführt werden können. In der aktuellen Situation ist es gemäss der Bildungsdirektion noch nicht möglich, einen definitiven Entscheid bis Ende Schuljahr zu fällen.

- Nach wie vor gilt es, dort wo möglich die Durchmischung von Schülerinnen und Schülern zu vermeiden. Weiterhin nicht gestattet sind deshalb Anlässe mit mehreren Klassen gleichzeitig wie: Sporttage, klassenübergreifende Projekte / Veranstaltungen, Feste und Tanzveranstaltungen.

Für die **Schule Hürstholz** bedeutet dies:

- Die Projektwoche findet statt, allerdings nicht in klassendurchmischten Gruppen.
- Der Sporttag muss aufgrund der fehlenden Planungssicherheit leider auch dieses Jahr abgesagt werden.

Die **Quarantäneregeln für Klassen ohne Maskentragepflicht (Kindergarten und 1. bis 3. Primarklassen)** wurden etwas gelockert:

- Ab sofort wird bei diesen Klassen in der Regel nicht mehr ab einem positiv getesteten Schulkind eine Klassenquarantäne verordnet, sondern erst ab zwei positiven Schulkindern oder einer positiven Lehrperson.

Das Schutzkonzept der Schule Hürstholz wird entsprechend angepasst und auf der Website abrufbar sein. Falls in den Ferien noch weitere Beschlüsse hinzukommen, werden wir Sie wieder informieren.

Wir danken für Ihr Verständnis. Bitte zögern Sie nicht, uns bei Anliegen zu kontaktieren.



Linda Nyfeler
Schulleitung

Martin Lewa
Schulleitung/Leitung Betreuung